

Analizarán en evento en Chile retos de la mujer en América Latina



Santiago de Chile, 6 sep (RHC) La XIV Conferencia Regional sobre la Mujer en América Latina y el Caribe centrará aquí su atención en el papel fundamental de ese sector de población en el crecimiento económico de los países.

El evento se celebrará del 4 al 8 de noviembre en la capital chilena, organizado por primera vez en conjunto por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y ONU-Mujeres, entidad de las Naciones Unidas para la igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres, con la asistencia de representantes de toda la región.

En conferencia de prensa en la sede de la Cepal, Maria Noel Baeza, secretaria de ONU-Mujeres para América Latina y el Caribe, señaló que uno de los principales objetivos de la conferencia será discutir soluciones y tomar decisiones para aumentar la participación y aporte de la masa femenina en el desarrollo de los países.

Señaló que aunque se ha avanzado en igualdad y autonomía, se mantienen fuertes brechas que es necesario corregir, pues en la región el 78 por ciento de las mujeres trabajan en sectores de baja

productividad, duplican al número de hombres que carecen de ingresos propios y sus ingresos son 23 por ciento menores que los de aquellos.

Por su parte, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, advirtió que se ha avanzado desde la celebración de la anterior conferencia hace tres años en Uruguay, donde se aprobó la Estrategia de Montevideo, con una serie de medidas y líneas para implementar políticas de género en el marco del Desarrollo Sostenible hacia 2030.

Señalo que, sin embargo, se plantean nuevos retos que los asistentes a la reunión deberán abordar, por su influencia sobre el desarrollo de las capacidades de la mujer, como la revolución digital, las consecuencias del cambio climático, las migraciones y el envejecimiento de la población, entre otros procesos.

Sobre esto último subrayó la importancia de profundizar en la denominada 'economía del cuidado', puesto que la atención a los adultos mayores recae esencialmente sobre las mujeres, y la necesidad de impulsar el concepto de corresponsabilidad junto a los hombres en esas tareas, la mayoría de las veces no remuneradas.

En tanto, Isabel Pla, ministra de la Mujer de Chile, país que asumirá la presidencia de la Conferencia para los próximos tres años, señaló que la reunión pasará balance a los avances y se trazará una visión a futuro teniendo en cuenta esos nuevos desafíos, con el propósito de dar 'un paso más largo y más alto' en su empoderamiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201256-analizaran-en-evento-en-chile-retos-de-la-mujer-en-america-latina>



Radio Habana Cuba